

COMPETICIONES

Los Juegos Olímpicos de Tokio se disputarán sin público en las gradas

El primer ministro japonés, Yoshihide Suga, anticipa que el cuarto estado de emergencia en Tokio comenzará el próximo lunes.

Palco23
8 jul 2021 - 16:00



Adiós a los espectadores en Tokio 2020. La organización mantenía la esperanza de contar al menos con público local en el evento deportivo, pero finalmente ha prohibido la presencia de público en las gradas después de que el primer ministro de Japón, Yoshihide Suga, haya declarado el estado de emergencia en la ciudad sede.

Los Juegos Olímpicos sufren un nuevo revés a tan sólo quince días de su inicio. El próximo lunes comenzará un nuevo estado de emergencia en la capital del país, debido a la evolución de la pandemia del coronavirus, y estará en vigor hasta el 22 de agosto. Tokio informó de 920 nuevas infecciones el miércoles, la cifra más alta desde que se reportaron 1.010 contagios el pasado 13 de mayo.

“Teniendo en cuenta el efecto de las variantes del coronavirus y la necesidad de evitar que las infecciones se propaguen nuevamente al resto de la nación, debemos fortalecer nuestras contramedidas”, ha asegurado Suga. “Dada la situación, emitiremos un estado de emergencia para Tokio”, ha añadido.

Tokio 2020 prohíbe la presencia de espectadores locales por el aumento del número de contagios

“En respuesta al estado de emergencia, las tres autoridades japonesas han decidido medidas más estrictas con respecto a los Juegos Olímpicos”, señala el Comité Olímpico Internacional (COI) en un comunicado. “No se permitirá la entrada de espectadores a ninguna sede de Tokio durante los Juegos”, detalla, aunque “en áreas donde las medidas de emergencia no están vigentes, las autoridades del gobierno local se reunirán y decidirán medidas específicas en consulta con los gobernadores locales en función de la situación en cada área”, añade.

El pasado marzo, Tokio 2020 cerró la puerta a los espectadores extranjeros de manera definitiva. La decisión sobre la presencia de público local en las gradas, en cambio, se retrasó hasta finales de junio, cuando tal y como había anticipado la presidenta del comité organizador de Tokio 2020, Seiko Hashimoto, y había propuesto el ministro de Japón a cargo de las medidas contra el coronavirus, se decidió permitió un máximo de 10.000 espectadores en las competiciones olímpicas. Pero, finalmente, tampoco el público local podrá presenciar el evento.

El Instituto de Investigación Nomura (NRI, por sus siglas en japonés) advirtió a finales de mayo de que cancelar los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio de este verano podría tener un coste para Japón de 1,81 billones de yenes (13.560 millones de euros).

De acuerdo a las estimaciones de NRI, si la competición deportiva se celebrase sin público, como así va a ser, generaría unos ingresos de 1,66 billones de yenes (15.240 millones de euros), unos 146.800 millones de yenes (1.350 millones de euros) menos que si se celebrase con la presencia de espectadores del país.